

Canoë. Le Quimpérois Loïc Kervella vise une médaille au mondial

Le Quimpérois Loïc Kervella et Yves Prigent disputent en ce moment les championnats du monde de canoë kayak -23 ans. Ils espèrent finir sur le podium.

24/04/2014 à 11:00 par juliensaliou



Loïc Kervella et Yves Prigent sont membres de l'équipe de France depuis 2011. (Archives)

Licenciés dans deux clubs bretons de canoë kayak, Yann Prigent, rennais de vingt ans, et Loïc Kervella, quimpérois de vingt ans également, ont été sélectionnés pour disputer le championnat du monde -23 ans de canoë bi-place, en slalom.

Dans le canoë, chacun à sa place : le quimpérois à l'arrière, le rennais à l'avant et de toute évidence c'est une équipe qui marche ! Déjà vice-champions d'Europe et champions de France dans la catégorie moins de dix huit ans, les deux coéquipiers, étudiants en Staps à Rennes, sont classés 36e au niveau mondial. Un beau palmarès pour leur jeune âge.

Il souhaite l'étoffer en Australie. « **Nous avons pour objectif de ramener une médaille en France** », indique le Quimpérois, qui revient régulièrement dans sa vile natale.

A l'issue des qualifications mercredi 23 avril, les deux bretons sont arrivés cinquième et se sont assurés une place pour la demi-finale. Peut être monteront-ils sur le podium vendredi lors de la finale... En tout cas, nous l'espérons !

Plus d'infos : [site internet du binôme](#) et [page Facebook](#).

juliensaliou